

jueves 24-III-95

cultura

p 39.

RCG 1584

● DISTINCIÓN Es una de las actividades más destacadas del decenio cultural

## Premian "El show de los libros"

"El show de los libros", programa literario animado por el escritor Antonio Skármeta, fue distinguido por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) como una de las actividades destacadas del Decenio Mundial para el Desarrollo Cultural.

EL EXITOSO espacio televisivo, que iniciará su próxima temporada en junio o julio, es uno de los cuatro proyectos chilenos de carácter regional que han sido financiados por Unesco para el bimbo 1994-1995, en el marco de la celebración de sus 50 años.

Los otros tres proyectos, según informó ayer el Ministro de Educación, Sergio Molina, se relacionan con las áreas de la ciencia, la historia y la informática. El primero es un taller destinado a vincular a científicos latinoamericanos residentes en el extranjero con sus respectivos países y con la región, que coordina la Academia Chilena de Ciencias; el segundo es un trabajo histórico sobre "Lo clásico y lo trascendente en la fiesta barroca en Europa y Latinoamérica", a cargo de la profesora Isabel Cruz, de la Universidad Católica; y el tercero, un programa de cooperación regional para apoyar la ejecución del Sistema de Información Cultural de América Latina y el Caribe (Siclac).

MOLINA resaltó que la ONU ha instituido a 1995 como el Año para la Tolerancia, "que es algo esencial para la convivencia en paz y que apunta a terminar con ese mal de la humanidad de hoy: la intolerancia, con su diversidad de expresiones". En el marco de esta misma conmemoración, la Comisión Nacional de Cooperación con la Unesco -que

Cuatro proyectos chilenos recibieron apoyo de la Unesco en el marco de la celebración de sus 50 años

preside el ministro- está coordinando una serie de actividades educativas para este año, como guías didácticas, trabajos escolares con la comunidad y concursos.

Josefina Lira, encargada de la Oficina de Relaciones Internacionales del ministerio, dijo que cada uno de los proyectos recibió aproximadamente 30 mil dólares de la Unesco, a excepción del de ciencias, que se extendió a nivel regional y recibió un monto superior.

EN EL CASO DE "El show de los libros", Antonio Skármeta comentó que "la Unesco nos ha premiado para que aumentemos la difusión y la profundización de los temas latinoamericanos". El novelista aseguró que este premio "es la culminación de un largo proceso de éxitos internacionales del programa, que habla sobre temas culturales habitualmente inasequibles para el telespectador y que, además, estimula la lectura".



ANIMADOR El escritor Antonio Skármeta dijo que, en su próxima temporada, el programa profundizará en los temas latinoamericanos.

### POLÉMICO HORARIO

Antonio Skármeta cree que el éxito internacional de "El show de los libros" se debe fundamentalmente a que el programa encontró un lenguaje viable para la difusión de la literatura en TV". Y, además, a que se le juega por "la defensa de la diferencia". Recientemente el espacio fue comprado por el canal de la Universidad de Nueva York, que lo transmite en español para la telenudencia hispanohablante.

En esta cuarta temporada, los doce programas de "El show..." continuarán la línea anterior: vincular la literatura con algún tema de la vida cotidiana. "Eventualmente contará con un poco más de espacio, pero todavía no conseguimos convencer al director de programación de TVN, Jaime de Aguirre, del gran anhelo de los espectadores: que el programa vaya más temprano y no a las once y media de la noche, cuando se necesita una buena dosis de café para estar despierto", contó el escritor. Confesó que le agradaría enormemente que, "a estas alturas, cuando se trata de un programa consagrado que cada vez recibe más elogios, tuviera una presencia más regular en la TV. Es decir, que estuviera al menos seis meses en el aire y en un horario más temprano".

## Premian "El show de los libros" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premian "El show de los libros" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)